



ともしび

平成23年6月24日
世田谷区立三宿中学校
夜間学級だより 6月号
校長 岩崎正道

わたし
私にもできること

ふくこうちょう いしむら しげき
副校長 石村 繁樹

3月11日の地震直後、ACジャパンの意見広告で何回も放映された、埼玉が生んだ詩人・宮澤章二さんの『行為の意味』の言葉。心や思いは目に見えないものだけれど、CMでは、車中で妊婦に席を譲る女性を見かけ、自ら街でお年寄りの手を引く高校生の光景など、親切な行動にあらわしたときに人の目に触れるというものでした。

たとえば電車の中では、大勢のお客さんが一緒に乗り合わせていますが、お年寄りに席を譲る人がいる一方で、「私も譲ろうかどうか迷っていたのに・・・」と残念な気持ちになることがあります。しかし、行動に移してあらわさなければ人には伝わらないことがあるのも事実です。

震災直後では大惨事に遭遇しながら節度を失わず、悲しみに堪えて譲り合う被災者の態度に驚きと称賛の声が海外から寄せられました。そして私たち日本人にも本来のあるべき姿を思い起こさせてくれました。

さて、地震や津波の被害だけでなく、原子力発電所の事故も関係し、今年の夏はさらに暑く感じることでしょう。電力消費量が許容量をこえると突然停電が起きるかもしれません。そういう停電などの混乱をさけるため、世田谷区でも7月1日から9月30日まで区全体で節電に取り組むことになりました。これは他の区市でも同じです。ですから、みんなで力を合わせて、今年の暑い夏を乗り越えましょう。私もやります。あなたも節電に取り組みましょう。

具体的な節電対策 (家でも学校でも)

7月から9月まで、消費電力を昨年と比べて15%以上減らします。

- ・エアコンは気温が28℃以上になつたら使います。
- ・エアコンの設定温度は28℃以上にします。
- ・必要なない蛍光灯などの照明は消します。
- ・使っていない電気製品はコンセントから抜きます。

かわぐちこいどうきょうしつ 河口湖移動教室

6月4日・5日 (土)・(日)



1日目 富士サファリパークにて

いつもより早い梅雨入りに心配された移動教室でしたが、この二日間は天気にも恵まれ、予定通り河口湖や富士山などの自然にふれてきました。2日目の森と湖の楽園では、薪から火をおこし、ほうとうか鳥ごはんを作つて食べました。

れんごう たいかい 連合バレーボール大会

梅雨の合間に東京の夜間に学級8校が三宿中に集まりました。三宿中は予選リーグでは取られたセットもありましたが、だんだんとチームワークがよくなつて見事優勝しました。おめでとう！

6月12日 (日) みしゅくちゅう たいいくかん
三宿中・体育館にて



こうかいじゅぎょうしゅうかん 公開授業週間

5月16日～21日

一週間の公開授業と、最終日には授業参観を行い、六日間で66名の参観者が訪れました。みなさんの家族の方の他、昭和女子大や東洋英和女学院大などの学生さんたちがみなさんの授業の様子を見学しに来ました。感想を少し紹介します。生徒同士が教え合う姿には学習する前向きな姿勢と意欲の高さを感じました。
(東洋英和女学院大学学生)
「みなさん一生懸命な姿を見て、こちらもうれしく、楽しくなりました。わかりやすくとても楽しい授業ばかりでした。」
(昭和女子大学学生)

セクシャルハラスメント相談窓口

世田谷区では教育委員会と学校にセクハラに関する相談窓口を設置しています。生徒本人でも保護者でも困った時には校長または窓口担当者に相談してください。

教育委員会窓口

教育指導課指導主事 塚本桂子 平山和良

電話 5432-2703

三宿中学校夜間学級窓口

副校長・石村繁樹 主任教諭・後藤春香

お詫び

この夜間学級だより「ともしひ」ですが、夜間学級のようすをお知らせすることを目的にまいづきいっかいはっこく 毎月一回発行することになっております。ところが、「5月号」をはっこく 発行しそびれてしまいました。おわ もうあ ふくこうちょう 詫び申し上げます。(副校長)